

# WARTA

## Pimpin Upacara Sertijab Kapolresta Denpasar Kapolda Bali Apresiasi kinerja Kombes Pol Jansen Panjaitan

Hariyono - WARTA.CO.ID

Feb 11, 2022 - 16:40



Denpasar - Kapolda Bali Irjen Pol Putu Jayan Danu Putra S.H., M.Si., pimpin upacara serah terima jabatan Kapolresta Denpasar dari Kombes Pol Jansen Avitus Panjaitan, S.I.K., M.H., kepada AKBP Bambang Yugo Pamungkas SH.,

SIK., M.Si., bertempat di lapangan Apel Mako Polresta Jalan Gunung Sangiang Denpasar, pada Kamis 10 Februari 2022 kemarin.

Pada kesempatan tersebut Kapolda Bali didampingi Wakapolda Brigjen Pol Drs. I Ketut Suardana M.Si., Karo SDM, Karolog, Dirintelkam, Ditreskrimum, Kabid Propam Polda Bali serta Kapolres Badung dan turut hadir para PJU Polresta Denpasar. Upacara dimulai dengan penandatanganan berita acara serah terima jabatan dan dilanjut pengambilan sumpah untuk pejabat Kapolresta Denpasar yang baru AKBP Bambang Yugo Pamungkas SH., SIK., M.Si., yang sebelumnya menjabat sebagai Kabagada Rolog Polda Metro Jaya.

Pada kesempatan tersebut Kapolda Bali Irjen Pol Putu Jayan Danu Putra S.H., M.Si., mengucapkan selamat kepada Kombes Pol Jansen Avitus Panjaitan, S.I.K., M.H., yang saat ini mendapatkan promosi jabatan sebagai Kabid Humas Polda Kalbar dan Kapolda juga mengucapkan terimakasih serta apresiasi kepada Kombes Jansen selama hampir 2 tahun sebagai Kapolresta Denpasar dedikasi dan kerjasama dalam pelaksanaan tugas serta kreatifitas sangat bagus hingga situasi Kamtibmas selalu aman dan kondusif serta menciptakan banyak prestasi yang patut kita jadikan contoh.

"Kami atas nama Polda Bali beserta jajaran mengucapkan selamat atas promosi jabatan yang baru semoga Kombes Pol Jansen Avitus Panjaitan bersama keluarga selalu diberikan kesehatan, kesuksesan dan selalu dalam lindungan Tuhan Yang Maha Esa," ungkapnya.

Teruntuk AKBP Bambang Yugo Pamungkas SH., SIK., M.Si., beserta keluarga kami ucapkan selamat datang di Polda Bali dan selamat atas jabatan baru sebagai Kapolresta Denpasar. "Kami harapkan segera menyesuaikan diri dengan situasi jadikan contoh dan motivasi serta lanjutkan bila perlu tingkatkan apa yang sudah ditinggalkan Kombes Jansen untuk melaksanakan tugas sebagai Kapolresta Denpasar ke depan," ucap Kapolda Bali.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan cinderamata dari Kapolda Bali, Para PJU Polda dan Para Kapolres/Kapolresta jajaran Polda Bali kepada Kombes Pol Jansen Avitus Panjaitan, SIK., MH., yang saat ini menjabat sebagai Kabid Humas Polda Kalbar, lanjut penyerahan Tongkat Komando dari Kapolda Kepada Kapolresta yang baru AKBP Bambang Yugo Pamungkas SH., SIK., M.Si., dan acara diakhiri dengan foto bersama. (Humas Polda Bali)